



doy.albertville73@gmail.com

Doyenné Infos

Supplément à la feuille des paroisses
du doyenné d'Albertville

Janvier 2023

Ça s'est passé dans nos paroisses ...



Le Parcours Alpha, en place depuis plusieurs années à Albertville, permet à quiconque veut commencer ou approfondir un chemin de foi, de se familiariser avec la vie catholique et l'approche de la Trinité.

Il a lieu sur 3 mois de septembre jusque vers Noël. Repas ou collation en entrée puis topo sur un thème précis de la foi catholique et partage en petits groupes sur ce thème.



Les photos sont celles de la dernière soirée du 12 décembre, à l'école Saint François, avec des témoignages de participants sur leur vécu de ces 3 mois et leur retour positif.



Paroisses Saint Pierre et Sainte Claire en Haute Combe de Savoie

Une veillée de Noël avec Raïcha...

Cette année, la veillée de Noël regroupait toutes les paroisses de St Pierre et Ste Claire à Ste Hélène, accompagnées par le père Raphaël Peschoud.

« La tunique de Raïcha », conte choisi pour animer notre veillée, a permis aux enfants et aux jeunes de « tisser » une tunique aux couleurs de la solitude, de la misère, de la peine, mais aussi de l'espoir, de la joie, de l'amitié et de l'amour, symbole de nos vies, de nos rencontres.

À la suite des bergers, Raïcha offre la tunique tissée par sa maman à l'enfant Jésus.

Pour la première fois, à pleines mains, Jésus saisit la vie des hommes pour qu'elle devienne sa joie.

Cette phrase a été reprise par le père Raphaël au cours de la messe.

Chacun est reparti avec le plaisir d'avoir retrouvé les chants traditionnels de Noël, d'avoir vécu un vrai partage de nos vies à travers le symbole de cette tunique.

C'était une belle célébration.



Paroisse Notre Dame de Basse Tarentaise

Au cours de la célébration de la messe de Noël à l'église de La Bâthie, Les enfants du catéchisme ont interprété un conte de Noël intitulé « Les 4 flammes de Noël ».

Ils ont fait briller les lumières de la Paix, de l'Amour de la Foi et de l'Espérance.



Ils ont aussi chanté avec joie, les chants de Noël.

Paroisse Saint Roch en Beaufortain

Après des années difficiles, une grande affluence aux messes célébrées pour Noël, vacanciers, autochtones étaient heureux de se retrouver pour fêter Noël dans nos magnifiques églises du Beaufortain... Une ambiance chaleureuse qui fait chaud au cœur, dans ce monde perturbé...

Il y a eu des messes dans toutes les églises, soit pour la veillée de Noël ou pour le jour de Noël, grâce aux prêtres accueillis pour quelques jours de vacances dans nos presbytères.



Noël

Des milliers d'étoiles font briller nos vies...



Ce vendredi 16 décembre, à la chapelle de l'église Sainte Thérèse, c'est vécu la célébration de Noël avec la Mission ouvrière.

Un temps de partage pour se dire tout "le beau et le bon" dont nous sommes témoins, et un constat:

*Dans nos nuits des étoiles brillent par milliers,
Avec toi, Jésus, l'ami, toujours Croire et Espérer...*



Comme à l'accoutumée, un temps convivial ponctué de chants et de rires, a suivi la célébration.



Le vœu de la Mission Ouvrière pour cette nouvelle année...

Qu'en 2023, nous sachions repérer, observer et partager, les milliers d'étoiles qui font et feront briller nos vies!